



学校だより
【3月8日号】

学校の様子⑰ 6年生を送る会

3/2(木)に、6年生を送る会をしました。5年生を中心に各学年趣向を凝らした出し物、心のこもったプレゼント等“ありがとう”の気持ちが6年生に届くよう精一杯がんばりました。心温まるすばらしい会を総社小学校みんなで作り上げることができました。各学年、それぞれに役者がいるなあと感心しました。先生方の中にも、いやいや踊りに参加した割にはキレイキレイのダンスを披露される先生もおられました。



なぜこんなに5年生を中心に下級生たちが一生懸命になったのでしょうか？

それは、6年生がいつも一生懸命だったからです。

6年生が下級生に優しくかったからです。

6年生が何事にもひたむきたからです。

そして、何より総社小学校のリーダーとして全力で一年間がんばりぬいたからです。

下級生から慕われ、先生方から頼られ、地域の方から愛されるすてきな6年生でした。6年生が下級生に優しいので、ONE TEAMとしてオールそうじゃが一つになることができました。“ありがとう6年生”このすてきなリーダーを引き継ぐべく新リーダーの5年生もすばらしい姿を見せてくれました。今日からは“与えられる側から与える側へ”です。どんなリーダーになるのかとても楽しみです。まちがいなく総社小学校が誇るリーダーになってくれるものと期待しています。

自然と湧き上がる拍手と手拍子そして、“ありがとう”がたくさん聞けたすばらしい会になりました。

学校の様子⑱ 地域でのあいさつ 振り返り



1年間、気持ちのよいあいさつができるよう学校をあげて取り組んできました。学校では、自分からあいさつができる児童が増えました。さらにレベルアップしようと地域でのあいさつに力を入れています。毎朝、登校後、左の写真のように班長さんを中心に振り返りをしています。こうした取組をきっかけにますますあいさつの輪が広がっていくようお家、地域でしっかり声かけ、働きかけをお願いできればと思います。